

Danke

für die vielen Zeichen der aufrichtigen Anteilnahme,
des Mitgefühls und der tiefen Verbundenheit,
die wir beim Abschied unseres lieben Entschlafenen

Horst H. Sommer

erfahren durften.

Besonderen Dank

Frau Pfarrerin Susanne Härterich für ihre tröstenden Worte,
Herrn Eduard Mathes für den ehrenden Nachruf
im Namen seiner Segelkameraden vom HeiSC,
sowie allen, die ihm so zahlreich im „Haus des Abschieds“
die letzte Ehre erwiesen haben.

Ilse Sommer
im Namen der Familie

Heilbronn, im November 2009